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ÀREA BESÒS no es fa responsable dels articles signats, que 
exposen l’opinió dels seus autors. El diari només es manifesta 

ideològicament a l’editorial. Tots els drets reservats.

Y
a estamos de vuelta. Como cada año, desde hace más de dos décadas, Àrea Besòs regresa tras las vacaciones con el especial de Fiesta 
Mayor. Dando las voces a los protagonistas de estos días, es el número que más nos apetece crear. Que en un medio de comunicación 
no haya malas noticias, que todo sea festivo, es un lujo al que nos gustaría poder acostumbrarnos a lo largo del año. Con un presupuesto 
de unos 80.000 euros, similar al del año pasado, se ha aumentado el número de actividades con la ayuda inestimable de las entidades 
culturales de la ciudad. Por eso, no hay muchos cambios en la programación, pero ya nos está bien, pues así las fiestas patronales tienen 
el mismo sabor que siempre. Las de una ciudad pequeña como la nuestra siempre son unas fiestas especiales, sobre todo por ese orgullo 
que se siente al ver el municipio palpitar con los actos en la calle. El pregón está pensado para enarbolar ese orgullo adrianense del que 
tanto hablaba el anterior alcalde, Jesús María Canga. Dos deportistas que viven y entrenan, uno más que otro, en Sant Adrià, y que han 

representando a la ciudad en los pasados Juegos Olímpicos de Río, Jesús María “Chuso” García Bragado y Taimuraz Friev, serán los encargados de pronunciar 
el pregón el miércoles, 7 de septiembre. Uno de ellos, Taimuraz, no podrá estar presente porque está entrenando en Alemania. En su lugar, Héctor Rodríguez, 
otro luchador del Club Lluita la Mina, hablará sobre lo que representa el club en el barrio, más allá del deporte, asentando su éxito en su faceta social. Para 
mucha gente, el deporte no es más que un juego, pero puede representar un conjunto de valores con los que, sobre todo los más jóvenes, pueden crear un 
futuro mejor. Eso lo saben muy bien en la Mina. El 19 de agosto, la ciudad estuvo en los medios de todo el mundo gracias a dos deportistas, uno que acaba 
de empezar y otro que está a punto de dejarlo. No será un gran hito para muchos, pero ahí está.

En cuanto al resto de programación, destaca el concierto de Triana. Aunque ninguno de sus miembros actuales formara parte del trío original, para los nostálgicos 
es todo un lujo poder recordar unos temas que en los 70 fueron toda una revolución. De hecho se cumplen 40 años del primer disco del grupo andaluz. Del resto, 
tenemos música clásica de la Escola de Música Benet Bails, las fiestas Radioaktives, una exposición de Guerau Calàbia y una Ruta de Tapas. Disfruten. 
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El pasado 19 de 
agosto, Sant Adrià vivió 
un momento histórico, 
ya que estuvo doble-
mente representado en 
los Juegos Olímpicos de 
Río. A primera hora de 
la tarde, primera hora de 
la mañana en la ciudad 
brasileña, Jesús Ángel 
“Chuso” García Bragado 
comenzaba su prueba de 
los 50 kilómetros marcha, 
que le llevaría cerca de 4 
horas. Un par de horas 
después, el luchador del 
Club Lluita la Mina Tai-
muraz Friev, iniciaba su 
primer combate de lucha 
libre, en la categoría de 
hasta 74 kilos, ante el 
cubano Livan López. 

Dos miembros de la 
delegación olímpica espa-
ñola de Sant Adrià com-
petían a la vez, y aunque 
los resultados no fueran 
del todo los esperados, 
el hecho no deja de ser 
histórico. Ambos, aunque 
no son adrianenses de 
nacimiento (Chuso nació 
en Madrid y Taimuraz en 
Osetia, Rusia), sí están 
arraigados en nuestra 
ciudad. Por eso, el próxi-
mo miércoles, 7 de sep-
tiembre, a las 19 horas, 
serán los encargados de 
pronunciar el pregón con 
el que se iniciará oficial-
mente la Fiesta Mayor.

Antes de partir hacia 

Río, hablamos con Chuso 
García Bragado de sus 
sensaciones. Quería que-
dar entre los 10 primeros, 
pero no pudo ser. Acabó 
vigésimo debido, en gran 
parte, a los problemas 
físicos que arrastraba de 
semanas anteriores y que 
le limitaron mucho el en-
trenamiento, entre ellos 
una rotura en el menisco 
interno. “Mi participación 
fue discreta, pero tenía 
que resignarme por mis 
problemas físicos. Ade-
más, la competición fue 
muy dura porque hizo un 
día de mucho calor y con 
mucha humedad”.   

A pesar de no acabar 
en la posición que quería, 
los días que vivió en Río 
han sido inolvidables. “A 
nivel personal, con todo 
el reconocimiento de mis 
compañeros, ha sido in-
creíble”. Las imágenes 
del recibimiento que tuvo 
en el comedor de la Villa 
olímpica han dado la vuel-
ta al mundo. “Fui idea del 
fisioterapeuta con el que 
llevo muchos años traba-
jando en el CAR de Sant 
Cugat, Miquel Ángel Cos. 
No solo estaban atletas, 
estaba Carolina Marín, 
las Guerreras del balon-
mano, las del equipo de 
baloncesto, los del rugby 
7, las del hockey hierba, 
incluso gente de Portugal 

o Argentina... Fue espec-
tacular”.     

Un reconocimiento 
que se plasmó en su elec-
ción para ser el abande-
rado en la ceremonia de 
clausura. “Fue el colofón 
perfecto, una experiencia 
inolvidable. Lo malo fue 
que nos llovió mucho, pero 
sentí el cariño de los otros 
atletas, incluso los más 
jóvenes se hacían fotos 
conmigo. Me enorgullece 
ser un referente para de-
portistas de una genera-
ción de otra”. En general, 

a los Juegos de Río les da 
un aprobado alto.  

A pocos días del gran 
día, tenía algunas ideas 
sobre cómo iría el pregón. 
“Aún lo tengo que poner 
en papel, pero sobre todo 
hablaré del arraigo en Sant 
Adrià, de la ciudad, etc. Irá 
un poco por ahí”.

Despertar de golpe
El luchador del Club 

Lluita la Mina, Taimuraz 
Friev despertó muy pronto 
del sueño olímpico. Perdió 
su primer combate por 8 

a 6 ante el luchador cuba-
no Livan López, que fue 
medalla de bronce hace 
cuatro años en los Juegos 
Olímpicos de Londres en 
la categoría de hasta 66 
kilos. “Habían entrenado 
juntos y se conocían, por 
eso el cubano esperó al 
contraataque. Tuvo un 
fallo de estrategia y creo 
que le pesó mucho la 
responsabilidad de ser el 
único representante de 
la delegación“, comen-
ta Juan Carlos Ramos, 
concejal de Deportes del 

Ayuntamiento de Sant 
Adrià, fundador del Club 
Lluita la Mina, y uno de los 
entrenadores de Taimuraz 
que le acompañó a Río.

Finalmente, el joven 
luchador no podrá estar 
presente el día del pregón 
por estar preparando en 
Alemania su participación 
en la Bundesliga. En su lu-
gar, leerá el pregón Héctor 
Rodríguez, campeón de 
España de lucha libre en 
la categoría de 96 kilos 
y compañero de Taimuraz 
en la selección española.        

Pregoneros de la Festa Major 2016. Jesús Ángel García Bragado y Taimuraz Friev 

MÉS DE 50 ANYS AL VOSTRE SERVEI
Cafeteria - Venda de Café - Pastisseria Artesanal

Avda. Catalunya nº 24 - Sant Adrià de 
Besòs - Tel. 93 462 28 33

Bona Festa Major 16!

www.clubbillarsantadria.com

Dos pregoneros muy olímpicos
CGB JCR

A la izquierda, Chuso García Bragado junto al Cristo del Corcovado. A la derecha, Taimuraz Friev y Juan Carlos Ramos (derecha).
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L
’Escola de Música Municipal Benet Bails 
celebra enguany el seu desè aniversari, 
i per commemorar-ho s’ha reservat un 
espai a la Festa Major. El concert es durà 
a terme el dijous, 8 de setembre, a partir 
de les 18 hores a la plaça de la Vila. Per 
aquest concert tant especial, s’han esco-
llit peces de música molt conegudes per 

tothom, interpretades per un conjunt de corda i un de 
vent. Primer un de corda, dirigit per les professores de 
corda Anna Guillén i Judith Ortega. Un combo de corda 
interpretarà la cançó “Dust in the wind”, del grup Kansas, 
mentre que un conjunt instrumental de corda farà seus 
“Island in the sun”, de Wezeer, “Shiny happy people” 
de REM, “Mi gran noche” de Raphael, “Palladio” de K. 
Jenkins, el “Happy” de Pharrell Williams i un medley de 
bandes sonores. 
Per la seva banda, un conjunt d’instruments de vent, 
dirigits pels professors Andrea Cubero, Teresa Galceram, 
Martí Guasteví, Joan Palacio i Ferran Besalduch, interpre-
taran un tribut a Elvis, dos peces en concert dels Beatles i 
Sinatra, i la coneguda “Abba Gold”. Per últim, tots junts, 
interpretaran la banda sonora d’Star Wars. 

LLORENÇ CERRATO

L’Escola Municipal de Música Benet Bails 
celebra el desè aniversari 
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Local Social: Ateneu Adrianenc
C. Andreu Vidal, 7. Sant Adrià de Besós (08930)

 
La Penya Espanyolista felicita 

a tots els adrianencs 
i en especial als seus socis.

BONA FESTA
MAJOR 2016!

E
l proper 8 de setembre es durà a terme una nova edició de la Ruta 
Cultural adrianenca. Aquesta ruta fa un recorregut durant una hora 
i mitja per diversos punts cabdals del patrimoni arquitectònic de la 
ciutat, amb el valor afegit que durant el recorregut es fan accions 
teatrals que il·lustren el que s’explica durant la ruta. A tal efecte, 
es compta amb la col·laboraicó dels voluntaris del grup Història 
Viva, composat per Asun Belmonte, Carla Bascón, Salvador Bas-
cón, Antonio Carrasco, Mariano Escuder, Arantxa García, Javier 

García, Marisa Hernández, Alba López, Ana Martín, Paco Martín, Lourdes Pérez, 
Alicia Ribas, Irene Rodríguez i Ana Román. Aquests actors i actrius posen en escena 
passatges de la història de la ciutat lligats als espais que es visiten.
Els punts on s’aturarà la ruta seran l’antic Ajuntament de la República, conegut 
també com a antic Casal de la Dona, a la Plaça de l’Esglèsia, 13. Punt de trobada 
a les 18’45h per iniciar des d’allí la Ruta a les 19h. Es viurà l’arribada de la 2ona 
República a la vila l’any 1931, així com la desaparició del municipi sobre els planells 
entre 1929 i 1932; Can Rigalt o Sant Adrià a l’època de la Guerra del Francès: 
la crema dels arxius municipals per part de les tropes napoleòniques l’any 1813; 
edifici Polydor, el racionalisme arquitectònic de 1930 en un edifici multiusos: fàbrica 
de discos, escoles racionalistes i nacionalcatòliques, seu de la CNT i de Falange, 
ajuntament franquista, escola pública de la transició i actual centre cultural; Pont 
dels Passadors: les bessossades, des de 1135 a 1962. La identitat a partir de la 
necessitat: els passadors; Arc de Sant Adrià: les guerres carlines i llurs resultats: 
les Bullangues de 1835; Museu d’història de la immigració de Catalunya (MhiC): les 
migracions a Sant Adrià: el Sevillano. Les dècades de 1950 i 1960: de l’autarquía 
al desarrollismo. La Ruta és gratuïta, i té un màxim d’assistents de 30 persones.

Nova edició de les 
Rutes Culturals 

HISTÒRIA VIVA

AFRICAN POWER

La cultura urbana 
toma las calles

E
l Generador vuelve a organizar una jornada de danza y cultura 
urbana durante la Fiesta Mayor. La sexta edición se llevará a cabo 
el jueves, 8 de septiembre, a partir de las 22 horas en la plaça 
Guillermo Vidaña. El maestro de ceremonias, Guille Vidal, será el 
encargado de dar paso a cada una de las apuestas escénicas que 
llenarán el espacio frente a la Biblioteca Municipal Sant Adrià de 
acrobacias, hip hop y mucho baile. Todo gracias a las actuaciones 
de la Compañía Legacy Company, que presentará “One (break-po-

pping”, la Compañía Forever Rey del Pop, que hará lo propio con “Minner Michael”, 
una mezcla de hip hop, claqué y música en vivo. “Metamorfosi (roda cyr-break)”, 
de Pedro Benavides mostrará una nueva vertiente de la danza urbana que se une 
al circo. El beatboxing estará representado por el Pulmón Beatbox, con su mezcla 
de funk, electro-swing, rock, latin y cualquier otro estilo musical que sea necesa-
rio. La fuerza del hip hop resonará por toda la plaza gracias a la Compañía Roots, 
que presentará “Por”, una reflexión corporal sobre la capacidad de bloquearnos 
que tiene el miedo. Y, por último, las acrobacias de African Power, con el artista 
Tongue a la cabeza, dejarán a más de uno con la boca abierta.
Además, también durante la Fiesta Mayor, se ha convocado la primera competición 
de Beat Box de Sant Adrià. Los que se atrevan a crear ritmos utilizando solamente 
su boca, podrán participar en el certamen que se llevará a cabo el viernes, 9 de 
septiembre, de 18 a 21 horas, en la misma plaça Guillermo Vidaña.  

Bona Festa Major 16!
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«Triana sigue sonando con la misma fórmula»

Entrevista a Juan Reina, cantante de Triana, que actuará en la Plaça de la Vila a las 22.30 horas.

Pregunta. Para quien 
no conozca el grupo Tria-
na, ¿cómo lo presentaría?

Respuesta. El grupo 
Triana se fundó en el año 
1974 y tenía tres com-
ponentes (Jesús de la 
Rosa, Eduardo Rodríguez 
Rodway y Juan José Pa-
lacios “Tele”. Hacían un 
rock progresivo con to-
ques flamencos. Uno de 
los componentes, Jesús 
de la Rosa, murió en un 
fatídico accidente de trá-
fico en 1983, y el batería, 
“Tele” refundó el grupo. 
Me llamó y grabamos 
juntos tres discos.  

P. Ha habido mucha 
polémica porque al morir 
“Tele”, el otro compo-
nente del grupo, Eduardo 
Rodríguez, no está de 
acuerdo con que sigan 
utilizando el nombre de 
Triana. 

R. Cuando murió Je-
sús de la Rosa, Eduardo 
comenzó su carrera en 
solitario pensando que 
iba a triunfar igual que 
con Triana y no fue así. 
Se retiró de la música, 
y creo que son motivos 
económicos por los que 
está dando un poco la 
lata. Pero nosotros tene-
mos todos los derechos 
legales, la marca patenta-
da, y no queremos ningún 
tipo de problemas. 

P. ¿Ha habido fans 

que al principio decían 
que eran unos impostores 
y que al escucharles han 
cambiado de idea? 

R. Eso es lo que ha 
pasado. Lo malo que en 
España no estamos acos-
tumbrados de ver grupos 
en los que se retiran unos 
y otros vuelven. Lo que 
en Inglaterra y Estados 
Unidos está a la orden 
del día.

El grupo sigue sonan-
do con la misma fórmula 
e incluso con mejor so-
nido, porque la tecnolo-
gía avanza, los equipos 
de sonido no son los 
mismos, y la gente se 
impacta cuando escucha 

el grupo.  
P. ¿Quién forma parte 

de Triana en la actuali-
dad? 

R. Somos Manuel 
Reina a la batería, Andrés 
Herrera y Raúl Fernán-
dez a la guitarra eléctri-
ca, Rafael Marinelli a los 
teclados (fundador del 
grupo Alameda), José 
Pulido al bajo, y yo, Juan 
Reina, cantante y guitarra 
española.  

P. Tengo entendido 
que usted era fan del gru-
po antes de formar parte 
de él. ¿Cómo se sintió 
cuando le llamó “Tele”?

R. Sentí una satis-
facción enorme. Además 

fue una sorpresa porque 
jamás pensé que me iban 
a llamar para formar parte 
de la banda. En esa época 
a principios de los 90, for-
maba parte de un grupo 
que pegó muy fuerte a 
nivel estatal, Arrajatabla, 
con Raimundo Amador, 
Luis Cobos “El Mangui” 
y el grupo Guadalquivir. 
Pero cuando me llamaron 
de Triana no me lo pensé 
dos veces. 

P. ¿Cómo está yendo 
la gira de este año?  

R. Extraordinariamen-
te bien. Además, aparte 
de girar con el grupo solo, 
también tocamos dentro 
del festival de rock anda-

luz, junto con Alameda 
y Medina Azahara. Y a 
finales de octubre nos 
iremos a México. 

P. ¿Cómo les recibe el 
público de Catalunya?

R. Sensacional. Es-
tuvimos hace nada en la 
Razzmatazz 2 de Barce-
lona y el público estaba 
muy entregado, cantando 
todas las canciones. Estu-
vo muy bien.

P. Supongo que entre 
el público debe haber mu-
chas generaciones.

R. Siempre nos en-
contramos al abuelo, el 
padre y el hijo cantando 
“Tu frialdad” juntos. Es 
muy bonito.

P. ¿Qué se va a en-
contrar el público adria-
nense en su concierto de 
la plaça de la Vila?

R. Hemos cogido un 
repertorio de las cancio-
nes que más sonaron del 
grupo, así como algún 
otro tema menos conoci-
do. Y también metemos 
temas del disco nuevo 
del 2009, “Un camino por 
andar”. La gente se va a 
encontrar con canciones 
que le van a recordar su 
infancia y su juventud. Y 
a la gente nueva le va a 
sorprender porque es un 
estilo de música que no 
se ha escuchado mucho 
aquí en España. Eso es 
importante, que las nue-

vas generaciones vayan 
escuchando también lo 
que fue y lo que es la 
música de Triana.

P. Recientemente se 
han cumplido los 40 años 
del primer disco de Tria-
na, “El patio”. ¿Tienen 
pensado alguna acción 
especial para conmemo-
rarlo?

R. Estamos pendien-
tes de hacer una graba-
ción en directo en la que 
invitaremos a artistas que 
han reconocido que la 
música de Triana les ha 
influido, como Manolo 
García, Antonio Orozco 
o Alejandro Sanz. 

P. Triana influyó en 
muchos músicos. En la 
actualidad, ¿el grupo se 
siente influenciado por 
alguien en particular? 

R. La verdad es que 
no, porque las raíces 
son muy fuertes y arrai-
gadas. 

P. ¿El rock progresivo 
nunca volverá o nunca 
morirá? 

R. Nunca morirá. Si 
las canciones son buenas, 
siempre va a estar ahí.

P. ¿Se ha reconocido 
con justicia lo que fue 
Triana?

R. No, no mucho. En 
su época tuvo su repercu-
sión, pero en esos años no 
había los medios que hay 
ahora para defenderlo. 

TRIANA
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«Amb la nostra feina matem temporalment 
molts dels problemes que ens envolten»

Entrevista a David Sancho, pallasso de la companyia de circ Passabarret, que actuarà a la Plaça de la Vila, a partir de les 17 hores

Pregunta. Expliqueu-
me la història de la Com-
panyia Passabarret. Per 
què aquest nom, qui en 
forma part i quan i per 
què es va crear? 

Resposta. Tot va co-
mençar l’any 1995, i 
sense saber-ho ens hem 
convertit en la companyia 
d’espectacles de circ de 
carrer degana del Camp 
de Tarragona. La primera 
actuació la vam fer pas-
sant el barret, i es va que-
dar el nom: Passabarret. 
Ara bé, no el vam tornar 
a passar fins 18 anys 
després, en una actuació 
benèfica. Imagino que la 
Fira Tàrrega i la progres-
siva proliferació d’artistes 

de carrer de l’època ens 
van empènyer a crear una 
cosa mai vista a Tarrago-
na i així es fa fundar la 
nostra companyia.

   P. Què us diferencia 
de la resta de companyies 
de circ?

R. Som massa pallas-
sos per fer circ, i massa 
cirqueros per ser pallas-
sos. El nostre petit segell 
es centra en el treball dels 
personatges, que passen 
per damunt de la tècnica 
circense per poder ex-
plicar el contingut dels 
nostres espectacles i so-
bretot fer riure. Busquem 
l’entreteniment i sortim a 
proposar, cercant cons-
tantment la complicitat 

amb els adults.
P. La nostra societat 

sembla un circ. És millor 
mirar-la amb humor que 
amb desesperació?

R. La nostra societat 
no sembla un circ. Si s’hi 
assemblés seríem molt 
més feliços! M’agrada 
pensar que amb la nostra 
feina matem temporalment 
molts dels problemes que 
ens envolten a tots...

P. Es tracta bé al nos-
tre país el circ? Sembla 
que encara no ens ho 
prenem seriosament.

R. El nostre país el 
tracta molt bé! Ens ho 
diu el públic a cada fun-
ció, amb la seva mirada, 
la seva passió i les se-

ves ganes de gaudir-lo. 
La nostra Administració, 
però, no el tracta igual. 
Queda molt de camí per-
què s’entengui el circ 
com una art escènica 
equiparable al teatre o la 
dansa. El circ és com el 
germà petit.

P. Què us omple més 
quan feu un espectacle 
al carrer?

R. La sensació de 
llibertat i poder mirar als 
ulls al públic.

P. Quin espectacle 
portareu a la plaça de la 
Vila el pròxim 9 de set-
embre?

R. Venim amb ‘Tanda-
rica Circus’, el nostre es-
pectacle bandera. Portem 
dotze temporades amb 
aquest show, i cada dos o 
tres anys el renovem pràc-
ticament sencer. L’hem 
fet amb músics, sense 
músics, itinerant, fixe, 
amb primeres espases del 
món del pallasso com en 
Jango Edwards, amb qui 
vam fer l’espectacle du-
rant dos anys... La versió 
actual té números d’aeris, 
llançament de ganivets o 
fins i tot una canonada a 
l’estómac. Ens ho passem 
molt bé fent-lo.

P. Què li diríeu als 
adrianencs/adrianenques 
perquè vagin a veure el 
vostre espectacle?

R. Sempre diem que 
en aquest espectacle ens 
juguem la vida a cada 
representació. Potser els 
hi diríem que no esperin 
a veure’l una altra vega-
da... cada funció pot ser 
l’última!

CIA PASSABARRET

 Any Internacional de 
l’Enteniment mundial 

Actuacions locals amb consciència global 

Més informació:
unescosantadria.wordpress.com

BONA FESTA 
MAJOR!!! 

Any Internacional de les llegums 
Llavors nutritives per a un futur sostenible

2016

Entrevista completa:

Us desitjaBona Festa Major 16!



Desitja a tot Sant Adrià
una Bona Festa Major 2016
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www.penyabarcelonistasantadria.com
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TEL. 93 462 62 07 

    BOCADILLERIA       CERVECERIA
      CREPPERIA          PIZZERIA

Bona 

Festa Major 16!

L
’Ajuntament de Sant Adrià de Besòs, en el marc de la Festa Major, 
organitza un nou espai de lleure: la 1a Ruta-Tapa de Sant Adrià de 
Besòs, que es realitzarà durant els dies 7, 8, 9, 10 i 11 de setem-
bre. L’objectiu d’aquesta iniciativa del Departament de Comerç i 
Promoció de la Ciutat és fomentar el sector local de la restauració 
i alhora engrescar ciutadans i ciutadanes a conèixer i assaborir 
l’oferta gastronòmica del municipi.
Aquesta primera experiència se centrarà en la zona de Sant Adrià 

Nord (des del casc antic fins a l’autopista) i els bars que s’hi apuntin elaboraran 
una tapa especial per a la Ruta-Tapa. Entre molts d’altres, es podrà degustar uns 
bunyols en tinta de calamar amb brandada de bacalla a la Cafeteria de l’Ateneu, 
un montadet de magret d’ànec al Petit Marítim, txapateta amb melmelada de 
tomàquet i formatge al suau o cargols al bar Flapper. 

Els ciutadans i ciutadanes podran votar la que consideren millor tapa en una butlleta 
on s’especificaran els bars que hi participen, la seva adreça i el nom de la tapa, i la 
que aconsegueixi més vots serà escollida la millor tapa de la ciutat. A més, també es 
podrà participar en un sorteig i guanyar un lot de premis. Només caldrà fer un mínim 
de 10 consumicions (un segell per establiment)  entre els bars que hi participin. Les 
butlletes per segellar seran  a l’estand informatiu de l’Ajuntament, als equipaments 
municipals i als establiments. Al final de la Ruta-Tapa s’hauran de dipositar a les 
urnes que s’instal·laran a cada bar, a l’Ajuntament i al Centre Polidor.

Els bars del centre 
participen a la 1a 

Ruta-Tapa 

Exposicions homenatge 
a Guerau Calàbia

S
ant Adrià ret un homenatge a l’artista adrianenc Guerau Calàbia 
amb dues exposicions que s’inauguraran per la Festa Major i que 
es podran visitar fins el 30 de setembre. La primera, sota el títol 
“L’art simbòlic de Guerau Calàbia”, es podrà visitar a la sala 
d’exposicions de la Biblioteca municipal Sant Adrià, i la segona, 
“La mirada de Guerau Calàbia”, al Centre Cultural Polidor. La 
inauguració conjunta es farà el dimecres 7 a les 17h a la sala 
d’exposicions de la Biblioteca.

En la primera mostra s’analitzarà el marcat accent simbòlic de l’obra de l’artista 
adrianenc, que ens va deixar fa cinc anys. La segona tracta sobre la mirada de 
l’artista, que expressa conceptes i idees de la seva vida, des d’una mirada penetrant 
i alhora no exempta de fina ironia. 
Calàbia va ser un artista polifacètic. A banda de ser escultor, pintor i gravador, va 
conreuar també la literatura, el teatre, i és recordat per la seva extensa dedicació a 
la docència artística i teatral. Nascut el 9 d’abril de 1938 a Sant Adrià, per aquella 
època Pla de Besòs, aviat sent la crida tant de l’art com del teatre. Estudia Belles 
Arts a l’escola Llotja de Barcelona. Va crear l’Escola d’Interpretació Viscuda: Psico-
Actors Estudi, i durant més de 25 anys es va decicar a la docència al seu estudi, 
el Taller d’en Guerau. Començarà amb obra escultòrica, per seguir amb la pintura 
i acabar amb el gravat, on es reflecteix l’obra de maduresa. Va rebre força premis 
i distincions per la seva obra artística, sobre tot a França.  
Va conrear també l’escriptura, amb la publicació de quatre llibres. Com a autor de 
teatre va publicar una sèrie de Monòlegs biogràfics. Durant la darrera etapa de la seva 
vida va donar gran part de la seva obra artística a l’Ajuntament de Sant Adrià.
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C
on el programa “5 días, 5 causas solidarias”, el Club Waterpolo y el Club d’Escacs de Sant Adrià trabajarán esta 
Fiesta Mayor en beneficio de cinco causas solidarias. Los beneficios que obtengan durante los días de fiesta 
patronal, del 7 al 11 de septiembre, en su caseta bar de la plaça de la Vila serán destinados a cinco entidades 
solidarias: el Hospital Maternoinfantil Sant Joan de Déu, Proactiva Open Arms, Aprodisa, Grup de solidaritat És 
l’hora y la Lliga per a la protecció d’animals i plantes de Barcelona (además de una parte destinada a los dos 
clubes organizadores). Además, se podrá adquirir un vaso solidario,  ecológico y reutilizable, al precio de un euros, 
con el que también contribuirán a las causas solidarias. 
Para acercar el trabajo de las entidades solidarias, se llevarán a cabo charlas durante los días de la Fiesta Mayor 

por cada una de ellas. El miércoles 7 irá a cargo de Aprodisa, el jueves 8 del Grup de Solidaritat És l’hora, el viernes 9 de Proactiva 
Open Arms, el sábado 10 del Hospital Maternoinfantil Sant Joan de Déu, y el domingo 11 de la Lliga per a la protecció d’animals i 
plantes de Barcelona. Las charlas serán sobre las 18 h. frente a las casetas centrales, en la plaça de la Vila.
Continuando en la línea, el Club Escacs Sant Adrià también destinará todos los beneficios de las inscripciones del XV Open d’Escacs 
de partidas rápidas de la Fiesta Mayor, que se disputará el sábado 10 de septiembre de 10 a 13 horas en la plaça Guillermo Vidaña, 
para estas causas solidarias. La cuota de inscripción es de 5 euros, con comida incluida, y deben realizarse por correo electrónico 
(clubescacssantadria@gmail.com) o por teléfono (627 44 84 60). La fecha límite será el mismo sábado, 10 de septiembre, a las 9.30 
horas. El torneo se jugará por el sistema Masnou, un enfrentamiento entre varios jugadores en el cual, a medida que un jugador pierde 
una partida, entra en una lista de espera, mientras que un jugador que gana una partida permanece en su mesa y se enfrentará al 
primer jugador de la lista de espera que esté disponible. El ganador será el que acumule más puntos al final del torneo.
El club de ajedrez adrianense organiza también durante los días de Fiesta Mayor unas simultáneas de ajedrez a cargo del gran 
maestro internacional Karen Movszizzian, campeón del mundo 2016 por equipos 50+. Será también en la plaça Guillermo Vidaña, 
el jueves, 8 de septiembre, de 11 a 13 horas. Las inscripciones son gratuitas pero las plazas limitadas. 

El Club Waterpolo y el Club d’Escacs de Sant 
Adrià organizan una Fiesta Mayor solidaria



«Nuestro objetivo es velar por el comercio»
Entrevista a Ernesto Quiñonero, presidente de la Associació Agrupació de Botiguers de Sant Adrià de Besòs

Pregunta. ¿Cuándo se 
constituye la Associació 
Agrupació de Botiguers 
de Sant Adrià de Besòs? 

Respuesta. A prime-
ros de julio, aunque lleva-
mos haciendo reuniones 
desde febrero.

  P. ¿Por qué crear una 
asociación que englobe a 
todos los comerciantes de 
la ciudad?

R. Porque queríamos 
hacer una asociación más 
fuerte. Hasta ahora, las 
asociaciones de comer-
ciantes de la ciudad ha-
bían trabajado luchando 
a nivel de barrio, e incluso 
de calle. Por eso hemos 
intentado hacer algo di-
ferente para poder velar 
por el comercio de todo 
el municipio, facilitarles 
las cosas, resolver sus 
problemas y hacerlo cada 
vez más potente.  

P. ¿Forman parte to-
dos los barrios?

R. Sí, todos menos la 
Mina, que está pendiente 
de ver si entra o no.

P. ¿Por ahora cuántos 
comercios forman parte?

R. Estamos rondando 
los 70, pero nuestro ob-
jetivo es llegar a los 200. 
Eso sería una asociación 
muy fuerte. El objetivo es 
ambicioso, pero no des-
proporcionado. 

P. ¿Cómo funciona la 
asociación?

R. Se ha creado una 
junta, con presidente, vi-
cepresidente y vocales. Y 
en cada zona se estable-
cerán, de manera volun-
taria, unos delegados que 
son los que transmitirán a 
la junta las necesidades de 
dicha zona. No serán vo-
cales porque sería dema-
siado complejo a la hora 
de hacer reuniones.

P. ¿Han contado con 
la colaboración y el apoyo 
del Ayuntamiento?

R. En todo momento. 

Piensa que la idea sur-
gió hace un año cuando 
fuimos a unas reuniones 
que organizó el consisto-
rio y el propio alcalde nos 
dijo que si no existía una 
asociación fuerte era muy 
difícil solventar problemas 
individuales. En cambio, si 
va y presenta el problema 
una asociación fuerte, la 
cosa cambia. Ese comen-
tario fue el que nos incitó 
a crear la asociación. 

A partir de ahí, el 
Ayuntamiento siempre 
ha sabido los pasos que 
estamos dando. Estamos 
pendientes de hacer una 
reunión para presentarles 
la asociación una vez ya 
constituida.

P. En general, ¿qué 
es lo que más necesita el 
comercio adrianense?

R. Vender. Necesita-
mos hacer actividades 
para atraer público, eso 
es lo que estamos estu-
diando, y una vez que 

traigamos ese público, el 
comerciante debe tener la 
habilidad de vender.

El ejemplo lo tenemos 
con el nuevo Mercado. Se 
ha triplicado o cuadriplica-
do el paso de gente, pero 
no se nota en la caja. La 
clientela está ahí, pero 
la tenemos que atraer a 

nuestros negocios.   
P. ¿Tienen pensado 

realizar alguna actividad 
para la Fiesta Mayor?

R. No, por dos razo-
nes. La primera, que no 
llegamos a tiempo, y la 
segunda, que la cuota de 
los asociados es prácti-
camente simbólica, de 10 

euros, y con eso no por 
ahora es difícil. 

Pero de cara a Navidad 
ya estamos pensando ha-
cer una “shopping night”, 
decoración navideña de 
las calles y propuestas 
de asociados de los di-
ferentes barrios de Sant 
Adrià, etc.  

MS

ROCÍO HUERTAS

Us esperem a la caseta de Festa 
Major del PSC a la Rambleta amb 

el millor ambient, música, 
entrepans i begudes!

Us desitgem bona 
Festa Major 2016!
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